



240 m²

Réf. V2236ST

2 500 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa de charme de 240 m² idéalement située en front de mer, avec accès à la plage à seulement 10 mètres. Elle se compose notamment de deux suites indépendantes d'environ 30 m² chacune, offrant confort et intimité, et peut accueillir jusqu'à 17 personnes. Édifiée sur un terrain plat de 1 000 m², la propriété dispose d'une agréable piscine chauffée, parfaite pour profiter pleinement des beaux jours. Un bien rare, prêt à accueillir famille et amis dès cet été, pour des séjours inoubliables face à la mer.

Charming 240 sqm villa ideally set on the front line, with direct access to the beach just 10 meters away. The property notably features two independent suites of approximately 30 sqm each, ensuring comfort and privacy, and can accommodate up to 17 guests. Set on a flat 1,000 sqm plot, the villa boasts a pleasant heated swimming pool, perfect for enjoying sunny days. A rare opportunity, ready to welcome family and friends from this summer for unforgettable stays by the sea.

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

